



## 「水筒の話」



ここ最近、全国的に児童が水筒を首や肩にかけたまま、走っている時にこけてしまい、お腹と地面の間に水筒がはさまって大けがをする事例が何件かあったようです。

登下校の途中に水筒のお茶を飲むこともありますので、水筒を首や肩にかけるのは仕方ないと思いますが、水筒をかけたまま走ったり、遊んだりしないように子どもたちに話をしています。

休日等ご家庭で過ごすときにも気を付けていただければと思います。

## 「忘れ物」等放課後の対応について

清音小学校では原則として

「忘れ物は、学校に取りに来ない」ことにしています。理由は、以下の通りです。

- 放課後、児童だけで学校に来ると、事故等にまきこまれる危険性があるため。
- 児童下校後は、校内を施錠して、職員は会議や研修をしています。忘れ物の対応をしていると会議や研修が5分程度止まってしまうため。

同様に放課後学校に遊びに来た子どものボールがプールに入ってしまうことがあります。この場合も対応は翌日にさせていただきます。

もちろん、どうしても取りに来ないといけない忘れ物もあると思いますので、その場合はご相談ください。  
ご協力よろしくお願いします。



## くつのせいとん

清音小では、「あいさつ」「くつのせいとん」「廊下歩行」を生活の重点目標にしています。

「くつそろえ」は、児童も意識してよくがんばり、しだいに良い習慣がついてきています。画像は、ピロティの靴箱とプール入口の下靴です。



どの学年  
もきちんと  
そろえられ  
ています。

## 5年生・ピアサポート



5年生がこども園の年長組と交流しました。来年6年生になる5年生と1年生になる年長さんが、前の年から顔見知りになるのがねらいです。

5年生は、来年度、清音小のリーダーになるために、この活動を通して、年下の子どもへの言葉掛けや支援の仕方を身に付けてくれればと思います。



こども園の年長さんも  
5年生との触れ合いを通して来年の4月には真新しいランドセルを背に安心して小学校の門をくぐって欲しいと思います。